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今年度より役員 9 名で活発

に活動します。 

平成 29 年度 通常総会報告 

 平成 29 年度通常総会が 5 月 14 日（日）午前 10 時より開催され、青葉台自治会会員 321 世帯（29 年 3 月末現在）、出席

及び委任状総数 198、 61.7％で過半数を満たし総会成立をうけ審議されました。今年は、審議ほか報告事案も多く時間的配

分も心配されましたが予定通り 11 時 30 分 平成 29 年度通常総会は無事終了いたしました。 

 今年度の主な審議とその他の議案としては、①・役員更新及び役員理事の1名増員 ②・班編成11班制の報告 ③・活動行

事関連では防災組織立上げに伴い避難訓練実施案 及び自治会創立 15 周年の記念式典祝賀会の実地 ④・集会所使用料

金変更の報告等々、従来の行事と合わせ更なる活動増で自治会活動も活発になって行く事でもあり会員皆様方の更なるご協

力をお願いします。 
総会関連会員質問意見報告 

会長 中村修一 

副会長 西野 昇 

会計 石川清孝 

理事 佐藤孝幸 

理事 細川泰生 

理事 今川竜男 

理事 西山みゆき 

監事 園田正信 
監事 山田憲一郎 

理事 細川氏は、少年補導員及び防犯連絡所長（子

供 110 番の家） 

又、健康・生活部会の部長として役務につかれます。 

諸事情にて総会を欠席された会員様につきまして、総会資料を要望される

会員様は事務局又は役員へ申し出てください。 

今年度から 

 事務局の案内係に 

  なりました＾＾ 

29 年度より、新役員理事として協力して頂くこと

になった 細川氏です。 

役員全員の紹介ポスターは集会所にて掲示し

ています。 

名前つけてください。 

会員から以下の積極的な意見や提案もありました。 

① 増班については、今後各班及び班内のコミュニケーション強化など繋がりを重視し、今後の行事イベントでは班対抗

など班の連帯感を持つような企画を考えては？との意見がありました（10 班 繁松氏） 

② 自治会内での、迷惑と思われる車の駐車が多々見受けられる。又敷地よりはみ出している樹木にて通行上視界を

妨げている事への処理等々改善意見。（匿名） 

③消防団第 20 分団の前分団長 平氏より消防団員定員が 20 名の所、現在 16 名と団員が不足していることから入団

要請で審議終了後発言されました。 

若い方が対象になるでしょうが入団意志がある方や、紹介できる方が居られましたらご連絡下さい。（準公務員として

退職金制度もあるとの事です。） 
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シニア会 29 年度第 1 回総会 

合同防災会議報告 

写真提供 事務局 

 シニア会発足後初の 29 年度第 1 回通常総会が、自治会通常総会終了後開催され

会員 18 名中 14 名出席され審議と今後の活動について検討されました。 

初の総会とあって審議内容も少なく予定通り 1 時間で無事終了。 

 今年度より新たに 2 名の方が入会され徐々に賑やかになって行くようです。 

 昨年 9 月市老連にも入会してイベント参加も増えていくと思っています。 

また 5 月からは、子供たちの下校時見守り活動も 8 名体制で交替しながら、学校から青

葉台までの登下校コースを事故や事件から守るため開始致しました。 

 朝の横断歩道立哨活動と共に歳にも負けずがんばっています。 

 防災会議も回を重ねており避難訓練についても徐々に具体的な検討がなされている中、5 月 7 日（日）18：30～ 貝津

ヶ丘自治会より会長 横山氏 副会長 村井氏 監事 江藤氏（前会長）3 名を交え（青葉台自治会からは 6 名出席） 

「自主防災活動を始めませんか」の題目にて、防災組織立上げや今後両自治会合同での避難訓練の実施にあたって話

合われました。 

 貝津ヶ丘自治会役員の方々も、会員への啓蒙活動を強化し早く組織の立上げも行いたいとの思いもあり、両自治会の協

力した活動に賛同し実施していく方向で確認されました。 

今後も回を重ね避難訓練等々実施に向けたいと考えています。 

今年夏の行事決定報告 

 総会でも発表され、「青葉台自治会創立 15 周年記念式典」開催の案内用紙が 

近々各会員様へ班長経由にて届けられると思いますが、ご協力ともどもご出席お願いしたいと思

っています。 

日時は、平成 29 年 7 月 1 日（土） 集会所にて 11 時から 14 時までの予定で開催いたします。 

祝 

8月 26日（土） 17：00～決定 

今年のテーマは “ 活 ” 

活き活きとした、活気ある自治会活動を推進し 

楽しい地域生活をめざして・・・ 

上記企画の詳細につきましては、後日ご案内致します。今年もご協力よろしくお願いします。 

★ ラジオ体操も、夏休み突入と同時にスタートしますので、皆さんの参加を！！ 

 

 5 月 21 日、雲一つないすっきりと晴れ渡った爽やかな天気、涼しい風が程よく吹いて最高の体育大会日和でした。 

 その中で国旗を先頭に五つのブロックに分かれての入場行進、皆の颯爽とした動きに逞しさを感じました。一年生はまだ可

愛さが残っていましたが、直ぐに二年生、三年生に追いつくことでしょうね。当日、来校した時に西中生徒さん方の本当に気持

ちの良い挨拶に迎えられました。又体育祭においても皆真面目に一生懸命参加していましたね。この「相手を気持ちよくさせ

る挨拶」それと「真面目に一生懸命取り組む姿勢」今後の西中の伝統として続けて欲しいなと感じています。 

平成 29 年 諫早市立西諫早中学校 体育大会 資料提供 中村会長 
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日 曜日 担当者 6/　1（木） 市自治会連合会総会 pm　 14：00～

1 木 中村 〃 自治会長会議 pm　 15：30～

5 月 山田 道具屋

8 木 石川 6/　4（日） 資源ごみ回収及び空き缶回収am　    8：00～

12 月 西野             中村会長・2班林田班長・3班吉岡班長

14 水 石川 6/　6（火） 地区老連定例理事会 pm　 16：00～

20 火 西野 新旧会長歓送迎会

22 木 山田 西諫早公民館～古都

26 月 中村 6/　8（木） 真津山小学校下校時巡回指導 pm　 15：00～

29 木 石川 6/　9（金） 健全育成会総会 pm　 19：30～
久山公民館

6/14（水） 子育てちびっこ am　 10：00～

6/14（火） シニア会6月定例会 pm　 18：30～

6/20（火） 市報等仕分・配布準備 午後から配布
6/20（火） 支部例会 pm　 13：30～

6/24（土） 自治会6月定例会 pm　 18：30～

集会所使用に関してのお問い合わせは、自治会
役員か事務局までご連絡下さい。
会長携帯番号　080-8363-2946

集会所　6月の駐在担当者 自治会　6月の行事予定

am　9：00　～　pm 12：00
担当電話番号

am10:00～pm18:00　ストックハウス開放してます

 資源ゴミ回収につきましては、度々お願

いしていますが毎回対象外のゴミが出さ

れています。 

自治会しても処理対応に困る事もありま

すので、それらの不燃ごみは月 2 回の市

指定の燃えないゴミ回収日にステーショ

ンに出して頂くようお願いします。ストック

ハウスドアにも貼り出していますのでご協

力お願いします。 

平成 29 年 諫早市真津山小学校 運動会 

 5 月 28 日（日曜日）、先週日曜日の西諫早中学校運動会に引き続き真津山小学校の

運動会が行われました。 

先週日曜日に匹敵するような素晴らしい運動会日和でした。 

子供たちの願いが通じたんでしょうね。ちなみに去年は雨で延期になりましたよね。 

 校長先生の挨拶の中で「一年生は初めての運動会また六年生は最後の運動会ですの

で楽しい思い出に残る一日にしてほしい」とのお話がありました。 

全員の子供たちは今回のテーマである『最後の一秒までベストを尽くして』競技に、応援合

戦に一生懸命参加をし、ベストを尽くしていました。小さい子供たちが懸命に走る姿を見、

本当に感動しました。 

観客席にはたくさんの父兄の皆様方が応援され、地域の盛り上がりを大いに感じました。

『地域の子供たちは地域の大人たちの目で見守っていけたらいいな』と感じた一日でした。 

写真上から、2 年生の“競争”“中村会長と民生委員西野さんも釣り競争で出場”地区別玉入

れ“3 枚です。玉入れ競技では、青葉台チーム 42 個で残念ながら入賞しませんでした；；ちな

みに優勝は、49 個で久山台チームでした。 

資源ゴミ出しについてのお願い 

写真提供と写真コメント 事務局 


